

## Peringati Hari Jadi Ke-1, MTs Nurul Iman Cikembulan Pekuncen Gelar Festival Hadrah

Agung widodo - [BANYUMAS.BERSUARA.ID](http://BANYUMAS.BERSUARA.ID)

Mar 20, 2023 - 17:24



*Madrasah Tsanawiyah (Mts) Nurul Iman Desa Cikembulan, Kecamatan Pekuncen, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah Sukses Menyenggarakan Festival Hadroh se-Eks Kawedanan Ajibarang.*

BANYUMAS- Madrasah Tsanawiyah (Mts) Nurul Iman Desa Cikembulan, Kecamatan Pekuncen, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah sukses menyelenggarakan Festival Hadroh se-Eks Kawedanan Ajibarang yang dihelat di Halaman Pondok Pesantren dan Madrasah, pada Ahad (19/03/2023).

Festival dilaksanakan dalam rangka memperingati hari jadi ke-1 MTs Nurul Iman, dengan thema "Bersama Mempertahankan Budaya Nusantara" diikuti 8 grup Hadroh seeks Kawedanan Ajibarang dengan kategori TPQ, MADIN, SD dan MI. Festival hadroh secara resmi dibuka oleh wakil pengurus MTs dan Ponpes Nurul Iman, Imam Haryono.



Kepala MTs Nurul Iman M Yuhana Fahmi, SE dalam sambutannya menjelaskan, tujuan melestarikan kesenian Islami dan budaya bangsa Indonesia.

"Memperkenalkan keberadaan Mts Nurul Iman yang usianya baru 8 bulan berdiri kepada khalayak yang lebih luas," ungkapnya.

"Diharapkan akan banyak lulusan SD/MI yang berminat mondok sekaligus sekolah di MTs Nurul Iman," imbuh M. Yuhana Fahmi.

Ketua Yayasan Nurul Iman Kiai Rokhmat menyampaikan, apresiasi dan bangga terhadap panitia yang telah menyiapkan dan melaksanakan festival dengan baik.

"Festival ini dapat menjadi ajang silaturahmi antar komunitas hadroh dan saling memotifasi," ungkapnya.

Lebih lanjut, Kiai Rokhmat juga memohon doa restu demi kemajuan, eksistensi MTs dan Ponpes Nurul Iman," tandasnya.

Kepala Desa Cikembulan Agus Wijaya, S.Pd dalam sambutannya, sangat gembira adanya festival hadroh itu.

"Jadikan agenda rutin, pelaksanaan lebih baik dan meriah, InSyaaAllah Ponpes dan MTs Nurul Iman, sukses semakin banyak santrinya," kata Agus Wijaya.

Wakil pengurus sebelumnya Imam Haryono ketika dihubungi awak media menyampaikan, ucapan terima kasih kepada pihak Mts yang sudah menyelenggarakan festival dengan sangat baik.

"Tahun depan bisa dilaksanakan lebih semarak lagi, peserta lomba tahun ini saja peserta antusias, sangat piawai dalam bernyanyi dan bermain hadroh," tandas Imam.

Diketahui acara berjalan lancar sukses dan aman sampai selesai. Hasil akhir

perlombaan, tim juri memutuskan pemenang pertama adalah Madrasah Ibtidaiyah NU 2 Karang Klesem, pemenang kedua TPQ Roudathul Sibyan Banjarsari dan pemenang ketiga TPQ Baitul Munir Cikembulan.

(Djarmanto-YF2DOI)